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 ようやく、朝夕に涼しさを感じることができるようになりました。みなさまにおかれましてはいかがお過ご

しでしょうか。先日は合唱コンクールへの多数のご参観ありがとうございました。ひいき目かも知れません

が、昨年度よりも、合唱の完成度が高く、練習に取り組む姿勢や表情に成長を感じることができたことがとて

もうれしく思いました。明日には舞台発表と全校ダンスがあります。生徒たちのまた違った面が見られると思

いますので、楽しみにしていただけたらと思います。今月は名古屋班別学習もあります。来月にはスキー学習

の説明会もあります。ご迷惑をおかけすることもありますが、よろしくお願いします。（２年生主任 今泉 雅文） 
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 第 ６ 号 

令和６年１０月１６日 

          

日 

思い遣る 
や 

２年３組 原 杏羽 
 私たちは「いつまでも」に対して「忘れたくない大

切な思い出」というイメージをもって歌いました。始

めはクラスがまとまらなくて目指している合唱とは

ほど遠い状態でした。それでも目標に向かって精進

し、最優秀賞を取ることができました。いつまでも記

憶に残る思い出になってよかったです。 

２年５組 西脇 斗眞 
僕たちは優勝することはできなかったけれど、思い

出に残った合唱になったと思います。僕は指揮者をや

りました。初めての合わせ練習のときに、みんなの一

生懸命さに感動して泣いてしまいました。そして本番

ではさらに最高の合唱で応えてくれました。これから

は自分がみんなに応えられる人になりたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年４組 中村 真唯 
本番は、最優秀賞という大きな目標をもち、一人一

人の意識が高まった合唱でした。最初の合唱が嘘のよ

うに声がそろい、各パートの声が聞けるようになりま

した。これも、団結力や心を一つにすることを大切に

してきたからだと思います。残念な結果ではありまし

たが、この経験が私たちの成長の機会になりました。 

２年１組 小林 伊文季 
 私は今回初めてパートリーダーに挑戦しました。最

初は大変なことも多かったけど、同じパートのみんな

に支えてもらって心強かったし、感謝しています。途

中ばらつきのあった声も、最後、学級での合唱の向き

合い方を改めたおかげで、本番は最高の合唱になった

と思います。今回の成長をこれからにつなげます。 

２年２組 石原 未悠 
２組は「みんなで楽しく熱く勝とう！」を目標に練

習に励んできました。練習を重ねていくうちにみんな

の気持ちが一つになり、優しく歌う部分では２組のみ

んなの優しさが表れていたと思います。この合唱コン

クールを通して、みんなが同じ目標に向かって力を合

わせることの大切さと楽しさを知りました。 



＜１０月の予定＞ 

１０月の最終下校時刻は 17:00です。 

１７日（木）幸中祭（舞台・展示発表） 

２３日（水）特別日課 12:55下校 

２４日（木）学校訪問（特別日課）14:15下校 

２５日（金）防犯パトロール 

２７日（日）町民大運動会 

２９日（火）校内授業研究会（特別日課）14:15下校 

３０日（水）２年生名古屋班別学習 

        ２年生 7:50集合 

       防犯パトロール 

＜１１月の予定＞ 

１１月の最終下校時刻は 16:20です。 

３日（日）祝 文化の日 

 ４日（月）振替休日 

６日（水）小学生入学説明会 

 ９日（土）部活動停止（～１８日） 

１２日（火）スキー学習会説明会（６限） 

１４日（木）期末テスト（国語、社会、美術） 

１５日（金）期末テスト（保体、技家、理科） 

１８日（月）期末テスト（音楽、英語、数学） 

２３日（土）祝 勤労感謝の日 

２５日（月）県民の日学校ホリデー 

２６日（火）全校一斉道徳授業（６限） 

 

 

《表彰の記録》 ２年生関係分のみ 

ソフトテニス男子 … 団体優勝、個人優勝（大島直哉・山本卓弥） 

ソフトテニス女子 … 団体優勝 

バスケットボール男子 … 優勝 

剣道男子 … 団体優勝、高学年個人２位（岡野蒼空） 

剣道女子 … 団体優勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※予定は変更になる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソフトボール部代表  ２年５組 稲吉 舞乃 
簡単なミスが多く、声掛けも続かず、負けてからの行動に

もメリハリがなかったです。新人戦のあと「一歩向上」とい
う目標を立て、「続ける声がけ・けじめ・一秒一瞬」を３本
柱としました。これを大切にして頑張っていきたいです。 

野球部主将  ２年２組 加藤 颯馬 
新人戦のおかげで、自分たちの実力やチームの課題がわか

りました。チームに気のゆるみがあった場面があったので、
野球の実力だけでなく、そういうところも追究していきま
す。今回のことを生かしてチーム力を上げていきたいです。 

男子ソフトテニス部主将  ２年３組 山本 卓弥 
新人戦は僕たちの学年中心の初めての大会で少し緊張し

ました。しかし、仲間の応援のおかげで頑張ることができま
した。チームとしても成長できたと思います。これからも目
標に向かってチームで一丸となり練習していきたいです。 

男子バレーボール部主将  ２年３組 小林 璃樹 
公式戦の緊張感の中で最大限の力を発揮することができ

ませんでした。緊張するということは試合の経験が浅いとい
うことです。だから僕たちは、部活動以外のことでも積極的
に前に立つ経験をし、もっと場数を踏んでいきたいです。 

男子バスケットボール部主将  ２年１組 中村 颯志 
つらい練習を頑張り、みんなで耐え抜いてきました。試合

の最初は五分五分の戦いでしたが、徐々に自分たちの雰囲気
に持ち込むことができて、最終的には大差で勝つことができ
ました。これからもっと高みを目指して頑張りたいです。 
 

弓道部男子主将  ２年２組 天野 善貴 
今回は新チームになって初めての大会でした。先輩から教

わったことを発揮して挑みました。結果は惜しかったです
が、全力を出すことができました。次は良い記録を出せるよ
う練習していきたいです。 

男子卓球部主将  ２年５組 石原 拓真 
１、２年生だけの新しいチームで試合をし、あまり幸中生

らしい姿を見せることができませんでした。応援とかも、も
っと声を出していけたと思うので、今後はキャプテンとして
全力を尽くして、チームを良くしていきたいです。 

剣道部男子主将  ２年４組 植田 琉真 
緊張する場面が何度もありましたが、今まで練習してきた

ことを発揮し、チーム全員で優勝することができました。で
も、まだまだ実力不足のところがあるので、仲間とともに、
さらに上を目指して頑張っていきたいです。 

女子ソフトテニス部主将  ２年２組 園田 苺咲 
私たちは優勝することができました。たくさんの人からの

応援の中、私たちは練習の成果を出し切ることができまし
た。しかし、ミスも多くあったので、これからの練習でミス
を減らせるように頑張りたいです。 

女子バレーボール部主将  ２年５組 福井 美音 
１試合も勝てなくて改めて力不足を実感しました。しか

し、北部から１セットとることができて、最後まで戦うこと
の大切さや勝つ楽しさを知ることができました。それを生か
してもっと勝てるように頑張りたいです。 

女子バスケットボール部主将  ２年２組 志賀 美心 
新人戦ではパスのミスやコミュニケーション不足など、チ

ームの連携がうまくいきませんでした。これからの練習で声
を出すことを意識して、チームとしてのまとまりをつくって
いきたいと思います。 

弓道部女子主将  ２年２組 坂口 晴琉 
今回の新人戦は、チームで団結して取り組めたと思いま

す。これからもチームの団結を大切にし、次の大会では団体
の部で入賞することを目標にして、普段の練習に一生懸命取
り組んでいきたいと思います。 

女子卓球部主将  ２年２組 大西 美羽 
今回の新人戦で、私はまだまだ努力しないといいけないと

いうことを痛感しました。反省点が多い試合だったので、そ
れぞれの課題と反省点を練習し、次からの大会で１勝でも多
く勝てたらいいなと思います。 

剣道部女子主将  ２年４組 横山 由弥 
新人戦を終えて、チームの実力とどれだけチームをまとめ

られているかがわかりました。主将になった今、責任をもっ
てチームをまとめられるようにし、春季大会ではその成果を
生かしたいです。 


